

Betty, Manuella, Reine et Jean-Pierre,

La semaine de stage à Rennes a été en tous points une réussite. Grand merci à vous pour votre dévouement et l'excellente organisation de "mains de Maîtres".

La chaleureuse entraide et l'amitié entre les participants a compensé la fraîcheur des températures. L'hébergement était parfait et les repas dignes de ceux d'un restaurant. Les visites de Saint-Malo, Fougères et du Parlement de Rennes ont agréablement complété cette semaine studieuse.

J'ai particulièrement apprécié l'intervention de l'audioprothésiste. L'équipe des orthophonistes soutient et motive à poursuivre les efforts dans l'apprentissage de la lecture labiale, avec tant de patience et de gentillesse.

Bravo pour tout ce que vous avez offert aux participants.

Au plaisir de vous retrouver à Dumas.

Amitiés.

Catherine